



先月三十日、新入生歓迎会を行いました。今年度もコロナの厳しい状況が続く中、会場を広い21体育館に移しての開催となりました。

〇×クイズやボールリレー、大縄跳びなどを行い、楽しい一時を過ごしました。新入生には、在校生との親睦をさらに深め、一日でも早く東江中に馴染み、のびのびとした中学校生活を送ってほしいと願っています。コロナ禍の中、新入生91名をはじめ全校生徒が楽しめるよう工夫して企画・運営をしてくださいました。役員の方々が大変ありがとうございました。



新入生歓迎会

名護市立東江中学校
 名護市大東二丁目1番1号
 Tel (0980) 52-1225
 Fax (0980) 52-1226
 □発行 校長 島袋賢雄

優勝

ホテルゆがふいんおきなわ杯 争奪国頭地区中学校野球大会



第24回ホテルゆがふいんおきなわ杯争奪国頭地区中学校野球大会が、先月二四日(土)から二週にわたって開催されました。

初戦から粘り強い戦いで接戦を勝ち抜き、二九日の決勝戦に駒を進めた本校は、強豪今帰仁中相手に一対〇で勝利し、見事今大会の優勝を果たしました。

【個人賞】
・殊勲賞 金城 琉生
・打撃賞2位 渡具知 武斗

感謝

市内の有限会社ヒサシ自動車の知念 寿 様から子供たちの教育活動に役立ててほしいとご寄付をいただきました。

用途については、PTA 役員と十分に検討を行い、有効活用させていただきます。心から感謝申し上げます。



講師の村瀬氏から学習課題(作業的課題、考える課題)の在り方、教師のグループ活動への関わり方等について多くの示唆をいただきました。

また市教委の西銘指導主事から「子供たちも先生方も学ぶ意欲に満ちあふれていた校内研修。今後子供の学びの姿を考え続けていくことでさらなる成果が期待できます。」とお褒めの言葉をいただきました。今後も生徒一人一人の学びの保障を目指して授業力の向上に努めていきたいと思っております。



先月二六日(月)、村瀬公胤氏を講師にお迎えして研究授業並びに授業研究会を行いました。

三、四校時は全クラスの公開授業、五校時に比嘉彰乃教諭による焦点授業(社会：三年一組)、その後全体会の流れで行いました。

第二回校内研修(授業研究会)

《5月の主な行事》

- 12日(水)・・・三者面談① PTA 役員会
- 13日(木)・・・三者面談②
- 14日(金)・・・心電図検診(1年生)
1年生ジャージ登校
- 15日(土)・・・海邦銀行杯中学校野球大会
北谷球場(第1試合目)
- 17日(月)・・・三者面談③
公開授業週間(～6/3)
- 18日(火)・・・避難訓練(不審者対応)
- 19日(水)・・・歯科検診
- 20日(水)・・・内科検診 ジャージ登校
民生委員・児童委員懇談会
- 21日(金)・・・生徒総会
第1回英語検定
- 24日(月)・・・教育相談① 視力検査
- 25日(火)・・・教育相談② 身体計測
- 26日(水)・・・教育相談③ 身体計測
- 27日(木)・・・全国学力・学習状況調査